

- Le acabamos de recetar un medicamento que se encuentra dentro de lo que llamamos fármacos modificadores de la enfermedad a largo plazo (FAME) que utilizamos en las enfermedades mediadas por el sistema inmune.
- Buscamos el beneficio gracias a su capacidad inmunosupresora, por lo que usted puede ser mas propenso a infecciones (suelen ser leves y principalmente respiratorias altas y urinarias) y debe advertirlo cuando sea evaluado por FIEBRE O SIGNOS DE INFECCIÓN o si van a intervenirlo quirúrgicamente.
- Le hemos solicitado un PROTOCOLO PARA INICIO DE TRATAMIENTO donde se incluye serologías Hepatitis B, Hepatitis C, VIH así como despistaje de tuberculosis.
- Son fármacos que se tolera por la mayoría de los pacientes sin incidencias a largo plazo. No obstante, si presenta algún síntoma que cree que puede ser debido al tratamiento debe consultar.
- No tiene usted una indicación de abstención absoluta de alcohol, pero una dieta cardio saludable, libre de alcohol y tabaco es muy recomendable para la buena evolución de su proceso.
- Son fármacos que no se deben usar en el embarazo. Si tiene usted INTENCIÓN GESTACIONAL y planea un embarazo debe comunicárnoslo y planificaremos la mejor opción terapéutica en función de su enfermedad.
- Se le realizarán controles analíticos periódicos para comprobar la buena tolerancia a la medicación (vigilamos principalmente el recuento celular, la función renal y hepática).



RECOMENDACIONES PARA EL TRATAMIENTO CON TERAPIAS BIOLÓGICAS Y NUEVOS SINTÉTICOS INHIBIDORES DEL JAK

- Consulte con su reumatólogo el calendario vacunal, pues son medicamentos donde se recomienda la vacunación protocolaria gripal estacional, neumocócica y de hepatitis B antes de comenzar su administración.
- Otros efectos secundarios distintos de la tolerancia al fármaco y la vigilancia protocolaria de infecciones y que están reflejados en ficha técnica son más excepcionales y estaremos siempre atentos durante su seguimiento.
- Aporte el informe de la medicación que está tomando a su Médico de Atención Primaria o cuando acuda al Servicio de Urgencias, principalmente por sospecha de infección.